



Le vendredi 19 juillet 2024 (12 Muharram 1446), le président de la Fédération mondiale, Alhaj Safder Jaffer, accompagné du président de l'ISIJ Toronto, Alhaj Rizwan Khalfan, a rencontré Son Éminence Sayyid Ali Huseini al-Sistani (d) à Najaf al -Achraf.

Agha a spécialement demandé au président de transmettre ses Salaams spéciaux à la communauté. Il a réitéré son plus grand respect et sa confiance dans le fonctionnement de la Fédération et de la communauté et qu'il prie toujours pour notre succès.

Agha a réitéré le message qu'il a livré à la délégation de la WF le 2 Shawwal 1445, selon lequel il était très heureux de recevoir une lettre récente d'un érudit de la communauté Khoja qui demandait pardon à Allah (SWT) pour des questions essentielles à la foi, ce qui entraîne la communauté. harmonie.

Agha a rappelé à la délégation le rôle central que joue la communauté Khoja au sein du monde chiite au sens large ainsi que de la Oumma dans son ensemble. Il a déclaré à quel point il était important de préserver l'unité et les liens dont jouissent les Khojas, et il est conscient que certains segments tentent périodiquement de saper son unité, mais malgré ces pressions, la communauté a préservé son unité grâce à ses structures bien définies.

Agha a salué le travail de la Fédération mondiale au service de la communauté chiite au sens large et a déclaré qu'il priait continuellement pour son succès. Il a déclaré que la Fédération devrait travailler sur toutes les lacunes qui pourraient exister et que ces lacunes ne devraient pas amener des intérêts particuliers à tirer profit des lacunes. Il a déclaré que le travail de la Fédération a eu un impact considérable et que son travail et ses contributions en faveur des partisans d'Ahl al-Bayt (a) constituent un honneur pour les chiites.

Il a déclaré que l'unité de la Fédération, le respect des principes éthiques et religieux et le respect de sa structure de gouvernance bien définie constituaient la force de la communauté et devaient être préservés à tout moment. Il a déclaré que le maintien de cette philosophie ne permettrait pas à ceux qui veulent créer des divisions au sein de la communauté de tirer un avantage injuste en portant atteinte à l'unité et à l'harmonie au sein des communautés mondiales du KSIM.

Il a souligné la nécessité d'être conscient des défis de notre temps, en particulier lorsqu'il s'agit de traiter avec la nouvelle génération et de préserver la foi. Il s'est dit convaincu que la communauté Khoja, avec ses structures existantes, sera en mesure de relever les défis de notre époque.

Il a rappelé aux dirigeants de travailler en étroite collaboration les uns avec les autres et que c'est cette manière unifiée qui garantira que la communauté soit en mesure de surmonter les défis futurs.

Meeting with **Sayyid Mohamed Ridha Sistani**

La délégation a ensuite rencontré le chef du bureau d'Aghas, Sayyid Mohamed Ridha Sistani, et a discuté d'une série de questions à la fois juridiques et communautaires pour lesquelles les conseils de Marjaiyat ont été sollicités. Sayyid Mohamed Ridha a rappelé à la délégation que bon nombre des défis communautaires nécessitaient une pondération et un jugement succinct, tout en traitant des problèmes pour garantir la préservation de l'éthos islamique tout en maintenant l'unité de la communauté et en veillant à ce que les gens ne soient pas aliénés des affaires communautaires. malgré les différences variées qui sont inévitables. Il a conseillé une approche équilibrée basée sur la sagesse, l'adhésion aux principes islamiques, mais le maintien de l'harmonie résout les problèmes. Il a réitéré le plein soutien d'Agha et de ses bureaux à la Fédération et à ses membres constituants.